



## 今こそ、職場・職種・地域の垣根を越え集え! 青年委員会第10回総会開催!

2018年3月9日(金) レストラン ほりた 18時30分～連合岩手宮古地域協議会青年委員会第10回総会を実施!

今回青年委員会が発足し10回目を迎える節目であるが、青年委員会も年々企画をしっかりと立案し成長してきている。

今回の総会ではその成果を報告し次年度の単組間交流や各種イベントへの参加・役割など、また地協間での交流と平和集会への参加などを盛り込んだ活動方針を満場一致で承認され2018年度の力強い活動への第一歩を踏み出した。

今総会では、連合岩手青年委員会の中川理恵委員長が来賓として出席、県の青年委員会と地協の青年委員会が協力し合い今後の活動を盛り上げましょうと挨拶。

竹花市議・畠山市議からも挨拶を頂き総会を盛り上げていただいた。!(^^)!



宮古地協青年委員会滝上貴弘委員長より挨拶



連合岩手青年委員会中川理恵委員長より挨拶!

畠山茂市議 ↓

竹花邦彦市議 ↓



↑ 今回退任する千葉明德(宮古市職労)さんと佐藤寿仁(東北電労)さん、お疲れさまでした。今後ともご協力期待しています。

# 2018春季生活闘争・労働三団体

## 「宮古地区総決起集会」春の陣勝利へ!!



2018年3月13日(火)18時30分～ 宮古市「シーアリーナ管理棟3階 大会議室」にて、労働三団体主催で2018春季生活闘争「3. 13宮古地区総決起集会」を開催!

この日、45名参加のもと2018春闘勝利のため・単組報告による意見交換・来る宮古市議会議員選挙推薦竹花邦彦・島山茂両市議の勝利するために開催された。

単組報告では、岩教組下閉伊支部管原昭敬委員長・コープケミカルユニオン大須賀政志委員長・東北電労宮古支部朝倉捷執行委員3名から単組での取り組みや課題などの報告がなされた。

また、竹花・島山両市議からは、3月議会報告の後、「労働者・市民の立場に立った意見を宮古市政に反映するために頑張りたい」と4月の市議選に向けて決意を表明した。(^^)／



⇐ 岩教組下閉伊支部管原  
支部長より報告!



⇐ コープケミカルユニオン  
大須賀委員長より報告!



**勝利へ結集!!**



⇐ 竹花邦彦宮古市議より  
議会報告と決意表明



⇐ 東北電労宮古支部朝倉  
執行委員より報告!

※ 単組報告と3月議会報告については次回NO9にてご報告いたします。